

ハッピーつうしん



いつもハッピートライアングル亀戸の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

長袖を着用する機会も増え、冬の気配を感じ始める季節となりました。日常の変化や行事を通して、「秋」も素敵な季節だと子ども達に感じてもらえたらと思います。

季節の変わり目で肌寒く感じる日が増えてきていますが、子ども達の体調変化に十分注意を払い楽しく過ごしていきたいと思います。



～11月の集団活動～

	児童発達支援	放課後等デイサービス
10/28(月)～11/2(土)	ゲーム (ハロウィン)	ハロウィンゲーム
11/4(月)～11/9(土)	おでかけ	運動
11/11(月)～11/16(土)	サーキット	集団ゲーム
11/18(月)～11/23(土)	ゲーム	工作
11/25(月)～11/30(土)	実験	実験



※予定は変更になる場合があります。

～教室の様子～



活動振り返り

児童発達支援



雨の日が多くおでかけから室内遊びに変更することもありましたが、カードめくりやボール集めなど子ども達同士協力して楽しむ様子がたくさん見られました♪

ハロウィンに向けて行った壁面工作では、怖い顔や可愛い顔など子ども達自身で一生懸命考えて描いてくれました！



「もう出来た？」と自分のラスクが焼きあがるのをじっと見守っていました！

今月も実験に工作、おやつ作りなど楽しいことが沢山！子ども達も初めての作業に「凄い！」「楽しい～！」「もっとやりたい！」と多くの声を頂きました♪

ハロウィンに向けて作成したモンスターバッグは、11月未まで教室にて展示予定です！

放課後等デイサービス



アルミホイルに絵を描いて水に浮かべるとあら不思議！ブカブカ魚たちが泳ぎます！

豆乳フレンチトーストは絶品！！初めて食べる子ども達も「美味しい！」「また食べたい！」と大絶賛でした！



ハロウィンにちなんだモンスターバッグ！みんなそれぞれオリジナルのモンスターを考えて、「ちぎって」「貼って」完成！！